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CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI LIVORNO 

*** *** *** 

Riunione del giorno 29 MARZO  2023 alle ore 14.30 

 

Sono presenti i signori: 

Avv.to    BIAGI   Leonardo Presidente 

Avv.to    SALIU  Simona Consigliere Segretario 

Avv.to    PUPPO   Ettore  Consigliere Tesoriere 

Avv.to    BASTIANI  Anna   Consigliere  

Avv.to    BOTTI   Lucilla  Consigliere  

Avv.to    CAMPORA  Francesco  Consigliere  

Avv.to    CASSANO  Giacomo Consigliere  

Avv.to    DE LUCA  Sarita  Consigliere  

Avv.to    GRADASSI  Cecilia   Consigliere  

Avv.to   MARTINI Isabella Consigliere 

Avv.to   MORMINA Daniele Consigliere  

 

 

Si dà atto dell’avvenuta rituale convocazione scritta di tutti i Consiglieri. 

 

O.D.G. 

1. Iscrizioni Albi e Registri; 

2. Tassazione notule; 

3. Patrocinio a Spese dello Stato – valutazione istanze; 

4. Esposti e richieste di intervento;  

5. Approvazione vademecum del praticante; 

6. Fondi PNRR – Offerta Spid CIE da parte di Visura; 

7. Quote di iscrizione anno 2022 – morosità; 

8. Delibere di spesa; 

9. Varie ed eventuali. 
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TENUTA ALBO REGISTRO ED ELENCO 

Avv. XXXXX 

Il Presidente dà atto che in data 27.3.2022 con prot. Li /1336 è stata depositata 

dall’avv. YYYYY una memoria nell’interesse dell’Avv. XXXXX in merito al 

procedimento amministrativo volto alla verifica della continuità della 

professione dell’Avv. XXXXX. 

Il Consiglio dà mandato al presidente di rispondere alla memoria dell’avv. 

YYYYY. 

 

Cancellazione Albo Avvocati 

Il Consiglio, vista la domanda di cancellazione dall’Albo degli Avvocati dell’Avv. 

CAMPANA Alessandro, pervenuta in data 28.03.2023, valutato che non vi sono 

motivi ostativi, delibera la cancellazione dall’Albo come da separata delibera. 

Manda alla segreteria per la notifica ed i relativi adempimenti.  

 

Avverso tali delibere potrà essere proposto ricorso al Consiglio Nazionale 

Forense ai sensi di quanto disposto dall’art. 17 c.14 L. 247/12.  

 

Tassazione notule 

Il Consiglio, viste le richieste di tassazione delle notule d’ufficio così delibera:  

richiedente        controparte            importo    n.    

(omissis) n. 60, 61/23 

 

Il Consiglio, viste le richieste di vidimazione delle notule così delibera:  

richiedente         controparte  importo n.    

(omissis)  n. 62, 63/23  
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Il Consiglio, viste le valutazioni della sig.ra XXXXX in merito alla richiesta di 

opinamento avanzata dall’avv. YYYYY, e riservata ogni valutazione in ordine al 

contenuto delle stesse, rilevatane l’opportunità dispone procedersi ad un 

tentativo di conciliazione ai sensi dell’art. 13 comma 9 l. 247/2012. 

 

Istanze di ammissione al Patrocinio a Spese dello Stato 

Viste le istanze pervenute a mezzo piattaforma SFERA per essere ammesse al 

Patrocinio a spese dello Stato, sentita la relazione della commissione, verificata 

l’ammissibilità delle istanze, il Consiglio ammette n. 13 istanze in via anticipata e 

provvisoria al patrocinio come previsto dall’ art. 126 D.P.R. 30.05.2002 n.1. 

 

Fac Simile dichiarazione di attestazione del reddito rilevante ai fini 

L’avv. de Luca rappresenta l’opportunità di integrare il modello dell’istanza on 

line di patrocinio a spese dello Stato, inserendoVi la dichiarazione indicante il 

reddito annuo complessivo, comprensivo del reddito dei familiari conviventi, 

nonché, in caso di istante straniero, la dichiarazione attestante i redditi 

eventualmente prodotti all’estero. Il consiglio approva, delegando la 

commissione patrocinio a spese dello Stato di effettuare la modifica. 

 

Approvazione vademecum del praticante 

 

Il Consiglio, letto, valutato e discusso il contenuto rinnovato del vademecum del 

praticante ne licenzia il testo. 

 

 

Acquisto computer pet la Segreteria 

 

Il Consiglio discute il preventivo di Agostini relativo all’acquisto di un computer 

per sostituire quello in uso alla dipendente Marina Bruzzone, e ravvisa 

l’opportunità di richiedere ulteriori preventivi per un portatile ed un computer 

in uso agli iscritti. Il Consiglio rinvia ad altra riunione per la decisione definitiva. 
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Fondi PNRR – Offerta Spid CIE da parte di Visura; 

 

L’avv. Botti riferisce in merito ai chiarimenti richiesti al dott. Zizza, ed il 

Consiglio prende atto di detta comunicazione. 

 

 

Quote di iscrizione anno 2022 – morosità 

 

Il Consiglio prende atto dell’avvenuto pagamento da parte di alcuni degli iscritti 

morosi e dispone l’invio di un nuovo sollecito ai restanti rinviando ad una 

prossima riunione per l’instaurazione del procedimento amministrativo. 

 

Delibere di Spesa 

***Delibera di Spesa n. 31  urgente e provvisoria  

Il Consiglio, sentito il Consigliere Tesoriere autorizza il pagamento della fattura 

FFSP-7 della (omissis) per il pagamento del noleggio della sala per il corso di 

formazione del 24.03.2023 imputando la spesa al capitolo delle spese per la 

formazione 11.004.0060 del bilancio 2023 (trattandosi di spesa non eccedente 

1/12 del capitolo del bilancio di previsione 2022) Si autorizza il pagamento 

tramite PagoPA.  

 

 

***Delibera di Spesa n. 32 urgente e provvisoria 

Il Consiglio, vista la Fattura Elettronica pervenute da XXXXX  n. 78/fe per 

l’importo di (omissis) relativa alla fornitura di materiali di consumo delibera la 

spesa da imputare al capitolo 11.003.0120 del bilancio di previsione 2023, 

trattandosi di spesa non eccedente 5/12 del capitolo del bilancio di previsione 

2022;  

Il Consiglio, vista la Fattura Elettronica pervenute da XXXXX n. 74/fe per 

l’importo di (omissis) relativa ad extra copie contratto noleggio stampanti 

delibera la spesa da imputare al capitolo 11.003.0121 del bilancio di previsione 

2023, trattandosi di spesa non eccedente 5/12 del capitolo del bilancio di 

previsione 2022;  
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***Delibera di Spesa n. 33  urgente e provvisoria 

Pagamento Utenze telefoniche  

Il Consiglio, sentito il Consigliere Tesoriere, vista la fattura n. PAE 0008575 

pervenuta da XXXXX per (omissis) delibera il pagamento relativo alle spese 

telefoniche delle due sedi di segreteria destinato ad essere imputato al capitolo 

delle spese telefoniche 11.003.0070 del bilancio di previsione 2023 (spesa non 

eccedente gli 1/12 del capitolo del bilancio di previsione anno 2022);  

 

***Delibera di Spesa n. 34  urgente e provvisoria 

Il Consiglio, sentito il Consigliere Tesoriere, vista la Fattura Elettronica n. 56 

pervenuta da XXXXX relativa al (omissis) delibera il pagamento imputandola al 

capitolo 11.004.0060 del bilancio previsione 2023 (spesa non eccedente gli 1/12 

del capitolo del bilancio di previsione anno 2022);  

 

***Delibera di Spesa n. 35  urgente e provvisoria 

Il Consiglio, sentito il Consigliere Tesoriere, vista la fattura n. 651951AMC12023 

pervenuta da XXXXX, relativa al (omissis) imputandola al capitolo di spesa 

11.003.0220 (spese impreviste) del bilancio di previsione per l’anno 2023 (spesa 

non eccedente gli 1/12 del capitolo del bilancio di previsione anno 2022).  

 

 

Varie ed eventuali 

Piano triennale di prevenzione della corruzione e trasparenza 

La Consigliera Bastiani illustra i punti principali della propria relazione sul 

piano triennale di prevenzione della corruzione e trasparenza.  

Il Consiglio all’unanimità l’approva e dà mandato alla commissione informatica 

per procedere alla sua pubblicazione sul sito istituzionale.  
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Riunione FAT 27.03.2023 - approvazione del bilancio 

In data 27 Marzo 2023, alle ore 18.30 da remoto, si è tenuta la riunione dei 

componenti della FAT - Fondazione Avvocatura Toscana, principalmente per 

l’approvazione del bilancio. 

A tale scopo era presente il commercialista della Fondazione che ha svolto una 

breve relazione evidenziando che in cassa ci sono circa 66.000 euro e che l’ente 

non ha sostanzialmente debiti né spese, se non il compenso del commercialista e 

del revisore legale (quest’ultimo 1.000 euro all’anno, ed è stato nominato il Dott. 

Antonio Frazza). 

Sono diversi anni che la FAT non richiede alcun contributo agli Ordini, ed anche 

per il 2023 non è richiesto alcun contributo. 

Il bilancio è stato approvato. 

Il Presidente pro tempore Oneto ha proposto di programmare l’attività per il 

2023, ed all’esito, nel bilancio previsionale per il 2024, eventualmente disporre 

un contributo da parte degli Ordini proporzionale all’attività svolta nell’anno in 

corso ed alle conseguenti spese. 

A tal  fine lo stesso ha suggerito di richiedere agli Ordini di avanzare delle 

proposte in materia di formazione su temi di interesse generale e che potrebbero 

essere oggetto del programma di formazione della FAT almeno per l’anno in 

corso. 

I Presidenti hanno condiviso la proposta che sarà portata alla discussione nei 

rispettivi Consigli così da comunicare al Presidente Alessandro Oneto, entro la 

metà di Aprile, i temi da approfondire nella formazione comune. 

La prossima riunione è prevista  in data 8 Maggio 2023.  

 

Relazione incontro CNF sull’arbitrato 

L’Avv. Mormina relaziona il Consiglio sull’avvenuto incontro a Roma sulla 

istituzione da parte del CNF di una “Rete delle Camere Arbitrali Forensi”; 

vengono evidenziate le criticità di un lodevole ed ambizioso progetto, comunque 

da attenzionare e seguire, nel prosieguo delle iniziative del CNF. 

 

Elenco difensori di ufficio 
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Il Consiglio vista la delibera del CNF del 23.03.23  prende atto dell’avvenuta 

permanenza nell’Elenco Unico Nazionale  dell’Avv. XXXXX.  Manda alla 

Segreteria per l’inserimento nei turni. 

 

Formazione - Delibera di accreditamento evento formativo  

Il Consiglio vista la richiesta di concessione del Patrocinio e accreditamento 

dell’evento organizzato per il giorno 27.04.23, da Associazione Italiana Avvocati 

dello Sport Toscana dal titolo “La responsabilità sociale dello sport-Diritti, 

regole e responsabilità“,  sentito il parere della Commissione formazione, vista la 

rilevanza dell’argomento trattato, delibera di concedere il patrocinio all’evento e 

di accreditarlo per n. 2 crediti formativi in materia civile. 

 Manda alla segreteria per la trasmissione del logo dell’Ordine. 

 

Pubblicazione dei verbali 

 

Il Consiglio approva di continuare la prassi della pubblicazione dei propri verbali 

sul sito dell’ordine. 

 

 

La riunione termina alle ore 17,15. 

   

La Consigliera Segretario                Il Presidente 

   Avv. Simona Saliu               Avv. Leonardo Biagi 


